

UN ARTEFACTO HIZO EXPLOSION EN LA CRUZ DE LOS CAIDOS

Minutos después de las dos de la madrugada de ayer hizo explosión un artefacto en las proximidades del monumento de la Cruz de los Caídos, situado en la calle de los Hermanos García Noblejas, en el comienzo de la antigua carretera de Aragón.

La explosión causó cierta alarma en la zona y produjo la rotura de algunos cristales en los edificios próximos y algunos desperfectos en el monumento, aunque éstos fueron de escasa consideración.

Los establecimientos dañados fueron una zapatería, un local de Apuestas Mutuas Benéficas y un restaurante, situados en el número 2 de la avenida de Aragón. También se produjeron desperfectos en el inmueble número 1 de la calle de los Hermanos García Noblejas.

La onda expansiva del artefacto, al parecer un plástico, hizo caer la parte superior de una de las lápidas del monumento y desprenderse algunas piedras.

La Policía, que acudió inmediatamente al lugar de los hechos, ha iniciado las primeras gestiones encaminadas a descubrir a los autores del atentado.

Igualmente fueron enviados efectivos de la Policía Municipal, que cortaron y regularon el tráfico rodado de la zona. El Servicio de Bomberos, por su parte, procedió a reconocer los establecimientos y fincas afectados por el artefacto.

ACTO DE DESAGRAVIO

Unos dos centenares de falangistas protagonizaron a primeras horas de la pasada noche un acto de desagravio, ante el monumento de la Cruz de los Caídos de Pueblo Nuevo, que anoche fue objeto de un atentado.

El grupo de falangistas, entre los que figuraban miembros de las jefaturas del Movimiento de los distritos de Ciudad Lineal y de San Blas, además de otras representaciones, ofrendaron ante el monumento una corona de laurel.

A continuación de la ofrenda, el jefe del distrito de Ciudad Lineal, Antonio Muñoz Poyatos, dio lectura a una breve y sentida oración de recuerdo hacia los caídos, tras la que fue rezado un padrenuestro e interpretado el «Cara al Sol».—*Cifra.*